

D. José María Hernández Garnica reposará en la Iglesia de Montalegre

El cardenal de Barcelona, Mons. Lluís Martínez Sistach, presidirá el próximo viernes 11 de noviembre, a las siete de la tarde, el traslado de los restos mortales del Siervo de Dios del cementerio de Montjuic a esta iglesia barcelonesa.

08/11/2011

El traslado ha sido autorizado por la Congregación para las Causas de los Santos, de acuerdo con el Cardenal Arzobispo de Barcelona, Mons. Lluís Martínez Sistach. Sus restos mortales reposarán en un lugar de la capilla del Santísimo de la Iglesia de Santa María de Montalegre, en el barrio del Raval de Barcelona.

Se trata de un lugar muy adecuado para dar gracias a Dios por los favores que llegan por la intercesión de este Siervo de Dios. Se quiere mostrar así el cariño que, como en tantos otros lugares donde trabajó, se le manifiesta en Barcelona, donde había realizado una amplia labor pastoral a través de la predicación de retiros y de la orientación espiritual, en los inicios de la actividad del Opus Dei en Cataluña.

D. José María Hernández Garnica, fallecido hace 39 años en Barcelona, fue uno de los tres primeros fieles del

Opus Dei ordenados sacerdotes, junto con Álvaro del Portillo -primer sucesor de san Josemaría- y José Luis Múzquiz. Viajó a numerosos países de Europa y de América, haciéndose cargo de los inicios de la labor apostólica del Opus Dei en muchos lugares. En 2005 se inició su causa de beatificación.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/d-jose-maria-hernandez-garnica-reposara-en-la-iglesia-de-montalegre/> (24/01/2026)